

Wenn Bahnfotos wie alte Werbeaufnahmen wirken

Landauf, landab werden täglich zig Bahnfotos gemacht, welche im Anschluss in Zeitschriften, Social Media oder Internetforen präsentiert werden oder meist leider unveröffentlicht auf privaten Rechnern schlummern. Die Bildarrangements werden dabei von den Fotografen sehr unterschiedlich umgesetzt. Im Folgenden nun ein kleiner Bilderbogen, wo es Fotografen geschafft haben, ihre Aufnahmen wie alte Werbeaufnahmen wirken zu lassen. HRo



Heute wie früher selten auf der
Lötschberg-Südrampe anzutreffen:
der blaue Pfeil der BLS. Am 22. April 2017
verkehrte er anlässlich einer Charterfahrt ins Wallis.



Der in letzter Zeit häufig verkehrende TEE-Triebzug der SBB Historic wurde von Daniele Gilardi am 12. April 2017 bei Wangen an der Aare gekonnt umgesetzt und erinnert an die einstigen SBB-Nachrichtenblätter.



Während der Zugsformierung in Arth Goldau erwischte: die Be 4/6 12320 und die Ce 6/8 14201 der SBB Historic – beides auch optisch ähnliche Produkte der einstigen BBC.